

Spendete den Erlös seines Jubiläumsfests: Axel Weyrich hat ein Herz für Kinder und das Wiebachtal. Foto: Michael Sieber

Spende für den guten Zweck

Kiosk-Besitzer Weyrich stiftet Fest-Erlös

Fünf Jahre gibt es "Axels Kiosk" an der Bahnhofstraße jetzt. In die lange unbezogenen Räume hat Axel Weyrich, der mit dem Lieferservice "Axel bringt's" schon vorher unterwegs war und es heute noch ist, neues Leben eingehaucht.

Das fünfjährige Kiosk-Jubiläum wurde mit einem großen Sommerfest Anfang August gefeiert. "Leider nicht vom Wetter begünstigt", bedauert Weyrich, der sein Versprechen nun trotzdem wahr machte und die (nachträglich aufgestockten) Einnahmen an zwei Rader Einrichtungen spendete.

Jeweils 250 Euro nahmen Sabine Fuchs für die IG Wiebachtal und Sarah Ogorek für "Rade In-

tearativ" dankbar an.